



NUMÉRO 97 PUBLIÉ LE MARDI 15 MARS 2016 [FACEBOOK](#) [YOUTUBE](#) [SITE WEB](#) [BLOG](#)

Apprendre c'est excellent ! Tout le monde a besoin d'apprendre à tout âge. Pour un jeune qui se prépare pour la vie active, c'est encore plus nécessaire mais ce n'est pas suffisant. Il faut faire, il faut agir. Et si possible différemment. Nous y reviendrons...

Learning is excellent! Everyone needs to learn at any age. For a young person who is preparing for a professional life, learning is even necessary yet not sufficient.

We have to make and act. And if possible differently.
We will come back to this....

NOS VIDÉOS • [Nos jeunes s'expriment](#)



Our Success Stories

Here are the success stories of Majda Nouri (18 - Agadir) and Rachid Akdim (24 - Chtouka), two participants who spent six months at Connect Institute.

[Lire la suite >>](#)



Nous avons poursuivi cette semaine la recherche d'informations au sujet des jeunes et leur point de vue sur l'avenir. Sous le titre "Jeunes, réfléchissons ! », nous avons posé les questions suivantes :

[Lire la suite >>](#)



edART: Les participants composent et chantent

Lors de la séance 7 de Music avec Ali Faiq, les participants se sont constitués en 3 groupes qu'ils ont nommé: Rond-poinisme, Paloma et X Jam. Chaque groupe a composé ses propres paroles et sa propre musique.

[Lire la suite >>](#)



Inspiration: Brilliant.org

Dans le cadre d'un apprentissage plus efficace, des utilisateurs de tous les coins du monde contribuent à la solution de problèmes proposés par d'autres, que ça soit en mathématiques, en ingénierie ou en physique.

[Lire la suite >>](#)

FLASH • Pour arrêter d'ignorer le miroir

On the way to Rabat, I took the most crowded train in my life ever. I got in, it was hot with almost no oxygen. A person decided to leave the train and not even begin the journey. Another woman called all her family to complain that she is going to faint and that it is unbearable. However, in front of me, there were 3 people whom I focused on who made jokes and I joked back with them.... I did not feel the four hours of the journey.

Reflecting on this, I saw the train as a good emblem of life, some give up or complain and others enjoy it and overcome challenges....

Connect Institute

N° 11 et 12, Immeuble Borj Agadir
Avenue Cadi Ayad - Agadir - Maroc
Boite Postale : 80 000
Téléphone : +212 (0) 5 28 22 78 82
Site web : www.connectinstitute.ma

Notre équipe

